横須賀市立ろう学校



## **入学・進級** おめでとうございます。

入学・進級おめでとうございます。今日から新年度のスタートです!それぞれ学年が1つ上がり、「どんなことに挑戦しようかな?」「どんな楽しいことがあるのかな?」と期待に胸を膨らませていることと思います。これから 1 年間、友達と協力したり、学び合ったりする楽しさを感じながら、小学校生活が充実したものになるよう、小学部教員全員でお子様の成長を支えていきたいと思っています。昨年度同様、温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

新入生の保護者の皆様、入学おめでとうございます。本日より、今までとは違った集団での生活が始まります。戸惑うことも多いかと思いますが、子ども達が毎日楽しく元気に安心して学校生活が過ごせるよう努めていきたいと思っています。また、何か心配なことがありましたら、遠慮せずご相談ください。 (第1号より)

## 新しい担任の先生と・・・。

4月7日(木)、小学部全員で入学・進級をお祝いすることができました。入学式・始業式の後は、新しい担任の先生と一緒に写真を撮り、新しい先生の名前クイズをして楽しく過ごしました。新しい担任の先生との写真では、ちょっと恥ずかしそうにしている人も・・。とても温かい雰囲気で、新しい友だち、新しい先生方とも、すぐに仲良くなれそうな感じです。1年間の良いスタートができました。(\*^\_^\*)

## 新入生歓迎交流会

13日(水)に新入生歓迎交流会を行いました。ゆっくり歩いて約20分で公園に到着!集合写真を撮って、自己紹介やレクで楽しみました。自己紹介では、それぞれが事前に自分の好きなことや好きな食べ物を書いた画用紙を見せ、少し緊張している様子もありましたが、みんなしっかりと発表できました。レク係が計画した「宝さがし」では、2つのチームに分かれて、見つからないように10個の宝(ボール)を隠したり、草の間や石の影、木の上まで探したり・・。結果は、両チームとも8個の宝を見つけて引き分けでした。「鬼ごっこ」では、先生たちも一緒に公園を走り回り、笑顔いっぱい!全員でレクを楽しむことができました。準備期間が短かったのですが、2年生~6年生で歓迎会の司会やことば、プログラムづくり、レクの準備など、それぞれが自分の役割をしっかりと果たし、先輩らしい姿を見せてくれました。1年生は少し疲れたようでしたが、上級生と楽しい時間を過ごし、嬉しそうにしていました。(#^~#)